

## "Küchengirl" geht in Rente...

Geschrieben von: DL

Montag, 10. Februar 2014 um 19:38

---

**Borken. Die jetzt 17 Jahre alte Stute "Noltes Küchengirl" geht in die Zucht. Das beschlossen die Besitzer. Sie wird bei ihrem bisherigen Reiter Marcus Ehning in Borken bleiben.**

Nach gemeinsamer Beratung beschlossen die Besitzer Nolte und Reiter Marcus Ehning, die erfolgreiche Stute Noltes Küchengirl, genannt „Küche“, aus dem Sport zu nehmen. Die jetzt 17 Jahre alte Lord Z-Tochter geht zunächst in die Zucht und wird später das Gnadenbrot bei Marcus Ehning in Borken erhalten. Mit Küchengirl gewann Ehning u.a. elf Große Preise, darunter 2006 den Grand Prix des CHIO von Deutschland in Aachen und im gleichen Stadion im gleichen Jahr Team-Bronze bei den Weltreiterspielen, 2007 Mannschafts-Bronze bei der Europameisterschaft in Mannheim, 2010 - zusammen mit Plot Blue - in Genf den Springreiter-Weltcup und dazu in Rio de Janeiro die Gesamtwertung der Global Champions Tour. An Gewinngeld kamen 1.144.314 Euro zusammen.